



Tras las decisiones adoptadas por los Departamentos de Sanidad y Educación y siguiendo las recomendaciones de los mismos, se ha adoptado la decisión de cerrar espacios y sedes municipales durante 15 días como medida de protección contra el coronavirus

Ante el avance experimentado en las últimas horas por el COVID-19 Coronavirus en todo el territorio de la CAPV y ante la decisión del Departamento de Sanidad, Osakidetza y Educación de suspender temporalmente la actividad presencial en los centros educativos, el Ayuntamiento de Beasain ha decidido suspender el servicio que se presta en las infraestructuras municipales que están a su cargo.

Así, el Conjunto Monumental de Igartza, el polideportivo Antzizar, el Usurbe antzokia, los parques infantiles, la Escuela de Música Loinatz, el Euskaltegi Municipal Loinatz, la Biblioteca Municipal, la sala de estudio, el centro de artes plásticas Urbietta y los espacios de refuerzo lingüístico se cerrarán a partir de mañana, 13 de marzo. También se cerrará el hogar del jubilado Aranealde como medida de protección para las personas mayores que presentan situación de más vulnerabilidad ante la enfermedad. Esta suspensión tendrá una duración de 15 días.

De acuerdo con las recomendaciones emitidas para el ámbito municipal,

con carácter temporal, debido a los casos de infección coronavirus - COVID19- y ante el aumento del número de infecciones, como medida de protección y con el objetivo de proteger a la población en general, se recomienda no acudir a los espacios donde se producen aglomeraciones.

En el ámbito que compete al Ayuntamiento de Beasain, las personas mayores son en muchas ocasiones usuarias de los servicios de atención domiciliaria o de los servicios culturales y sociales municipales, que son las que mayor riesgo tienen si se infectan. Por ello, es muy importante apoyar también a los colectivos de base que protegen a las personas mayores. Especialmente entre niños y niñas y personas mayores ya que los primeros pueden transmitir el virus a los segundos. En este sentido, el Ayuntamiento ha puesto en marcha sus propias medidas de protección, reforzando especialmente los servicios de limpieza e higiene en el Ayuntamiento y entre el personal municipal.

Estas recomendaciones propuestas se suman a las ya extendidas a toda la población para prevenir el coronavirus; lavarse las manos a menudo con agua y jabón, toser o estornudar con la boca tapada con el antebrazo o pañuelo y después tirarlo a la basura y llamar a 900 203050 ante fiebre o cualquier síntoma (respiración, tos, ...).